



Síntesis de medios

02 de octubre de 2024

Primeras Planas

Va por energía limpia e inversiones seguras	Reforma
Promete respetar libertades y gobernar para todos	El Universal
¡Presidenta!	Excélsior
"Gobernaré para todos, sin odios, por un país próspero"	Milenio
Presidenta	La Jornada
Presidenta	La Razón
Llegamos todas	El Heraldo de México
"Llegamos todas"	La Prensa
Seguirá con la transformación	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Rinden protesta las personas titulares de las alcaldías en una ceremonia de no más de 40 minutos de duración

En sesión solemne del Congreso, conducida por la presidenta de la Mesa Directiva de ese órgano deliberativo, la diputada de Morena, Martha Soledad Ávila, se llevó a cabo la rendición de protesta de los 16 nuevos titulares de las alcaldías. La ceremonia se desarrolló en el salón de sesiones, con la presencia de invitados especiales, como el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho** y Alejandro Encinas, integrante del gabinete de la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada. [La Prensa](#) sin mención: [Reforma](#)/ [Basta](#)

Suman 31 detenidos del Cártel Nuevo Imperio

Desde el año 2020, la **SSC** a través de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales comenzó el desmantelamiento de las operaciones del Cártel Nuevo Imperio, formado principalmente por desertores del Cártel de Sinaloa. En total, las autoridades locales han desarticulado cinco células de este grupo con 31 integrantes detenidos, según los propios registros de la policía capitalina. Este lunes cayó uno de los operadores del Cártel Nuevo Imperio relacionado con la ejecución del mando de la SSC, **Milton Morales Figueroa**, quien perdió la vida en un ataque directo ocurrido el 21 de julio en el municipio de Coacalco, Edomex. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Empiezan funciones con pases de lista a policías auxiliares y la toma de protesta a concejales

En su primer día en funciones al frente de las alcaldías, titulares de los órganos político-administrativos se limitaron a pasar lista al personal de la **Policía Auxiliar** adscrito a su demarcación y a tomar protesta a los concejos para concentrarse en presenciar la investidura de Claudia Sheinbaum como presidenta de México en el Congreso federal y asistir a su primer acto en el Zócalo capitalino. [La Jornada](#)

Cacomixtle a salvo

Efectivos de la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** pusieron en resguardo a un ejemplar de cacomixtle que se encontraba en un domicilio de la alcaldía Venustiano Carranza. [Reforma](#) / [La Razón](#)

Detienen a cuatro por robar en el Zócalo

Cuatro personas, entre ellos una mujer, fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras robar a una mujer que acudió al evento de la entrega de Bastón de Mando de los Pueblos Indígenas a la nueva Presidenta. Los hechos ocurrieron sobre calle Francisco I. Madero, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2024

Sacan el filo en riña

Dos hombres fueron detenidos luego de que en una riña se agredieron con un cuchillo, los hechos ocurrieron sobre calle Palmeras, de la colonia Palmas, alcaldía Magdalena Contreras. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes diagnosticaron a uno de los sujetos con una herida en las costillas y mordeduras en la oreja, el otro sujeto presentaba lesiones en la cabeza y rostro. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Se paseaban en Ecobicis robadas

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos sujetos que viajaban en bicicletas del programa Ecobici que contaban con reporte de robo, por calles de la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo. [La Razón](#) / [Basta](#)

Semáforos, pieza clave en movilidad capitalina

En la capital del país hay 34 mil 728 semáforos que permiten su funcionalidad y viabilidad, favoreciendo el traslado de millones de personas, detalló la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **SSC**. No existe un periodo determinado para el mantenimiento de estos artefactos, sino que se realiza de acuerdo con las fallas que vayan presentando. La SSC refirió que del 5 de diciembre de 2018 al 31 de julio de 2024, se reportaron 127 mil 678 percances, con un saldo de 148 mil 593 lesionados. [24 Horas](#)

Dan últimos detalles en la rehabilitación de Plaza Bruno Giordano

Aunque oficialmente las obras de rehabilitación de la Plaza Giordano Bruno fueron entregadas la tarde del lunes, aún se llevaban a cabo trabajos de colocación de plantas de ornato alrededor de la explanada. En las bancas de la plaza había paseantes y vecinos de la zona que disfrutaban de ese espacio público, en el que hay presencia de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Universal](#)

'Es tiempo de mujeres': simpatizantes; trabajadores del PJ se manifiestan

Trabajadores del PJF encabezaron protestas en las inmediaciones de la Cámara de Diputados contra la reforma judicial, durante la ceremonia de investidura de Claudia Sheinbaum. La seguridad fue reforzada con decenas de elementos de la **Policía de la CDMX**, en particular del agrupamiento Zorros, y de escuadrones de la Guardia Nacional, que portaban equipo antimotines, escudos y extintores, los cuales quedaron sin usarse. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Para todas y todos

Ante un Zócalo repleto de mexicanos, la primera Presidenta en la historia del país presentó sus 100 compromisos de Gobierno. Según datos de la **SSC capitalina**, fueron 400 mil personas que asistieron al evento [24 Horas](#) / [Milenio](#)

Tras los litigios...

Con un proceso judicial sin terminar respecto al rebase al tope de gastos de campaña, Javier López Casarín llegó puntual al Congreso para tomar protesta como alcalde de Álvaro Obregón. Se montó un fuerte dispositivo de seguridad en el Centro Histórico a la llegada de alcaldes y alcaldesas. [Reforma](#)

"¡Ya se va el dictador!", le gritan en San Lázaro

Los trabajadores del PJF no dejaron a AMLO irse sin recordarle que no están de acuerdo con los cambios radicales que avaló para el sistema de impartición de justicia; lo despidieron en el Congreso de la Unión con muestras de rechazo al plan C. Sin importar que el recinto estuviera resguardado por **elementos de la SSC** y la GN, se plantaron en las inmediaciones del recinto legislativo a esperar la llegada del exjefe del Ejecutivo federal. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2024

La BJ seguirá siendo la mejor alcaldía para vivir

Luis Mendoza tomó protesta ante el pleno del Congreso de la CDMX como alcalde de Benito Juárez. Expresó que reforzará la estrategia de seguridad de la demarcación a través de la prevención del delito en el esquema Blindar BJ 360, también se llevará una estadística de la situación de seguridad en cada microcuadrante. El objetivo es que en cada microcuadrante los **policías de proximidad** puedan prevenir el delito y estrechar la relación con los vecinos e incentivarán la participación ciudadana. [Excélsior](#)

Alargan obras en pozo de ÁO

El Pozo Alfonso XIII, en la colonia del mismo nombre, cumplió más de seis meses bajo intervención, sin que a la fecha se determine qué trabajos se hacen en la fuente de contaminación de agua de Benito Juárez. La zona es vigilada por personal de la Guardia Nacional, Pemex y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Al estilo tricolor, inicia acto en Cuauhtémoc la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega

Al viejo estilo del PRI y arropada por comerciantes ambulantes, que en su mayoría acudieron a la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega aseguró que tras obtener el triunfo en la demarcación "terminó la extorsión y la corrupción". **Policías** adscritos a la demarcación cerraron el tránsito vehicular con patrullas y motocicletas en la esquina de avenida México-Tenochtitlan y Buenavista, Mina, Juan Aldama, Orozco y Berra, y Luis Donald Colosio, entre otras. [La Jornada](#)

Columna Telecom y Sociedad: Alianza para la Seguridad / Clara Luz Álvarez

Para la consolidación y evolución del Consejo Ciudadano-CDMX será fundamental el apoyo de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada; la continua colaboración del secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, y la relación con la FGJ a cargo de Ulises Lara. Mientras tanto, el C5 de CDMX iniciará una nueva etapa con el compromiso y liderazgo del doctor Guerrero Chiprés, ¡enhorabuena! [Reforma](#)

Columna Razones: El CDS en CDMX / Jorge Fernández Menéndez

Fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad y las fiscalías, capitalina y del Estado de México, el que es considerado el autor intelectual del asesinato del jefe de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina**, Milton Morales. Es un sujeto apodado El Racafa, líder de un grupo llamado Nuevo Imperio, íntimamente relacionado con el Cártel de Sinaloa. [Excélsior](#)

Columna Frentes Políticos: Paso el frente

En el equipo que acompañará a la presidenta Claudia Sheinbaum en la construcción del segundo piso de la 4T sobresale Omar García Harfuch. Toma el control de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, en sustitución de Rosa Ícela Rodríguez. La voluntad política, sumada al historial de Harfuch tras su paso como jefe de la **SSC de la Ciudad de México**, genera tranquilidad. La confianza se gana con hechos. [Excélsior](#)

Policiaco

Cae elevador de vehículos

Personal de Protección Civil y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a dos hombres que se encontraban prensados en el interior de un elevador de vehículos ubicado en calle Cofre de Perote 287, colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. El incidente se originó cuando el conductor de una camioneta ingresó al elevador y quedó atrapado en el tercer nivel subterráneo, el saldo fue de un muerto y un herido. [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2024

Lo atan afuera de taller mecánico

Un hombre fue ejecutado afuera de su taller mecánico, en la colonia San Pedro Xalpa, alcaldía Azcapotzalco. El lugar fue resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

“Bailan” al ritmo de balazos; hay cuatro heridos

Cuatro personas resultaron heridas cuando se encontraban en un baile que terminó en balazos en la colonia Pueblo de San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. **Elementos policíacos** acudieron al sitio, los implicados en la riña lograron escapar mientras los heridos fueron trasladados por sus propios médicos a diferentes hospitales. [El Gráfico](#)

Bala perdida lesiona a un estudiante de FES

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendieron el reporte de una joven que tuvo una laceración en la cabeza causada por una bala perdida, en la Facultad de Estudios Superiores Zaragoza, en la colonia Ejército de Oriente. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Yuri les da alegría y amor a las reclusas

Ante unas 300 mujeres privadas de su libertad y sus familiares, la veracruzana, Yuri, ofreció un concierto nombrado “Mujer Resalta tu Valor”, en el **Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha**. La cantante agradeció a las autoridades de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC por darle la oportunidad de llevar un rato de esparcimiento y felicidad a las mujeres privadas de la libertad de dicho centro. “El arte y la recreación son derechos de las personas privadas de la libertad y gracias a la bondad de las personas como Yuri, podemos materializarlo el día de hoy”, aseguró **Andrés Ponce Aceituno** encargado del despacho de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario. [Basta](#)

Justicia

Impunes, farderos en la CDMX

El fenómeno de los llamados “farderos” tiene un índice muy bajo de combate, pues solamente se ha atendido a seis por ciento de todos los casos registrados en los últimos cuatro años. De acuerdo con estadísticas reportadas por la FGJCM, de 2020 a 2023 hubo 41 mil 344 casos de esta forma de robo. Sin embargo, solamente hubo dos mil 504 carpetas de investigación con detenidos en el mismo tiempo. En lo que va de 2024 se han registrado mil 761 casos, con un promedio de 720 por mes, aunque la FGJCM aún no presenta informes sobre las detenciones este año. [Basta](#)

Acusan de feminicidio a “El Musulmán”

Eduardo “N”, El Musulmán, presunto integrante del grupo criminal La Unión Tepito, fue detenido por los delitos de feminicidio y tentativa de homicidio relacionados a un caso de abril del 2022 en la colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza, informó la FGJCDMX. [Reforma](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Van por autores intelectuales en crimen de mando de la SSC



JORGE LEONEL "N"

